



Primeras declaraciones de detenidos dan detalles de lo ocurrido durante el incendio en instalaciones del INM

Las investigaciones sobre el caso de los migrantes muertos en el incendio ocurrido el pasado 27 de marzo en el centro de detención del Instituto Nacional de Migración (INM) continúan avanzando, tras la presentación de cinco personas detenidas en dos sesiones de la audiencia para vinculación a proceso celebradas hasta ahora.

<https://nortedigital.mx/primeras-declaraciones-de-detenidos-dan-detalles-de-lo-ocurrido-durante-el-incendio-en-instalaciones-del-inm/>